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Sábado, 4 de julho de 2020

Querida, carismática, e que se destaca no mundo fashion (loja 
Filo) e como colunista de moda, aqui no BS, celebra amanhã, 
dia 5, o seu aniversário, sendo alvo de muitas e merecidas 
homenagens, especialmente de seu marido Mauro, filhos 
Bento, Inácio e Antônio, demais familiares e amigos.

Bruna Bassani Melo
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Saúde Bucal:
Santo Ângelo agora tem 
ODONTOCLINIC.

Bruna Bassani:
Conteúdo para ler e ficar em 
casa! (Parte III)

Dinalva de Souza:
Diversidade de sentimentos.

Seis Décadas:
Alice Brandão celebra hoje 
os seus 60 anos muito bem 
vividos.
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MARIA LÚCIA DALLACORTE ROLIM DE MOURA - querida e 
dinâmica, estreou idade nova na quinta-feira passada, 2, sendo 

alvo de muitas homenagens, especialmente de seu marido, Tadeu 
Rolim de Moura, de sua filha Luana Dallacorte Rolim de Moura, demais 
familiares e amigos. À Lúcia, parabéns, saúde e muitas felicidades! 

CAPA
Bruna Bassani Melo

FOTO
Vick Almeida

Desde a última quarta-feira, Santo 
Ângelo tem a Odontoclinic - liderada pelo 
conceituado dentista Vicente Colussi Fereira 
e pelos dinâmicos empreendedores Ritieli 
Sarturi, Gustavo e Eduarda Ferreira Bernardi. A 
Odontoclinic é um espaço dedicado a saúde 
bucal que possui um sistema de atendimento 
consagrado em mais de 170 unidades em 
todo o Brasil e que tem mais de 20 anos de 
experiência. A nova clínica possui uma equipe 
multiprofissional que tem uma proposta de 
oferecer todos os tratamentos odontológicos 
num só lugar: clareamento, implantes, 
ortodontia e clínico geral. A bem montada e 
moderna Odontoclinic Santo Ângelo fica na 
rua Duque de Caxias, 1006 - sala , em Santo 
Ângelo. Mais informações através do fone: 
(55) 3190-0136. Vale  apena conhecer!

A capa de hoje traz toda a beleza, 
elegância  e carisma de Bruna Bassani 
Melo, nossa festejada colunista de moda, 
que é designer, especialista em moda e 
comunicação, além de comandar a loja 
Filo, ao lado de sua mãe Fátima Bassini. E 
amanhã, dia 5, a Bruna está de níver e com 
certeza receberá inúmeras manifestações 
carinhosas pelo transcurso da data especial, 
principalmente de seus familiares e amigos. 
Ah! Sempre vale lembrar que a Bruna foi 
Miss Santo Ângelo em 2004 e 5ª colocada no 
Miss Rio Grande do Sul 2004. Então, à Bruna, 
parabéns, felicidades e sucesso sempre!

Ainda em tempo de distanciamento social, 
colocamos novamente em evidência o 
espaço: “Do que eles sentem faltam” nesse 
período de pandemia, é claro!

Enfim, BS Magazine: a sociedade passa aqui!
Um ótimo “weekend”. Eu volto no sábado!

Amauri Lirio
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Quando falamos dos anos 1920 é impossível não 
mencionar o nome de Gabrielle Bonheur Chanel, 

a estilista símbolo da mulher moderna. A relação de 
Chanel ou Coco, como era conhecida pelos amigos, 
com a moda começou em 1910, ano em que trabalhava 
em uma loja de chapéus.

Em pouco tempo, Chanel tornou-se dona de 
duas lojas onde vendia chapéus e roupas. O icônico 

endereço nº 31 da Rue Cambon da Maison Chanel, em 
Paris, permanece nos dias atuais.

A história de Chanel também foi marcada pela 
presença de um grande amor, Arthur Capel, ou Boy 
como era conhecido.

Foi Boy quem a ajudou a abrir seu primeiro ateliê de 
chapéus e que anos mais tarde financiou as butiques 
da marca Chanel. A morte de Boy em um trágico 

Conteúdo para ler e ficar em casa! 

A IMPORTÂNCIA DE CHANEL PARA A HISTÓRIA DA MODA
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* Designer - Especialista em moda e comunicação
brunabassani@hotmail.com

(Parte III)Conteúdo para ler e ficar em casa! 
acidente de carro foi, segundo a própria 
estilista, um golpe terrível em sua vida.

Leia O resort elegante onde Coco 
Chanel iniciou seu império da moda

Elegância e minimalismo eram marcas 
registradas de seu estilo. O sucesso da 
estilista era tão grande que estima-se 
que em 1930, a sua grife tenha faturado 
a impressionante cifra de 130 milhões de 
francos.

Em 1919, Coco Chanel criou o “black 
dress”, um vestido preto de crepe com 
mangas compridas e justas. A ousadia da 
estilista se manifestou através da cor do 
vestido, já que na época o preto era pouco 
utilizado na alta-costura por ser um tom 
associado ao luto.

ATUALMENTE, O “PRETINHO 
BÁSICO” É UMA PEÇA QUASE QUE 

INDISPENSÁVEL NO CLOSET FEMININO.
Em outubro de 1926, a Vogue 

americana descreveu o “pretinho básico” 
como o “Ford” da Chanel, acrescentando 
que o mundo inteiro vestiria a peça. A 
comparação feita pela Vogue se deve 
ao fato de que o vestido, assim como o 
“Modelo T” da Ford, tinha um forte apelo 
comercial.

O ESTILO DE CHANEL
Características do estilo de Chanel, 

como a simplicidade e o uso de tecidos 

utilitários estão relacionadas à vida 
humilde que a estilista teve até encontrar 
o primeiro emprego, aos 20 anos.

Em 1884, Chanel e sua irmã foram 
deixadas pelo seu pai Henri-Albert Chanel 
em um orfanato em Aubazine. Na época, a 
futura estilista estava com 12 anos e havia 
acabado de perder sua mãe, Eugénie 
Jeanne Devolle.

Chanel, assim como sua irmã Julia, 
foram as únicas de seis irmãos que 
nasceram como ilegítimas. Apesar de 
seus pais terem um relacionamento na 
época, eles ainda não eram casados. 
O casamento aconteceu pouco tempo 
depois, acredita-se que por pressão da 
família de Jeanne.

Chanel conheceu o sucesso 
internacional na década de 1930 
conquistado com a ajuda de atrizes 
famosas de Hollywood, que passaram a 
ser vistas usando os modelos da grife.

A Segunda Guerra Mundial foi um 
momento traumático para os negócios de 
Chanel. Em tempos de guerra, a moda não 
era vista como um assunto importante. 
Apenas perfumes e acessórios eram 
vendidos na loja da Rue Cambon.

Paris assistiu a volta da lendária estilista 
em 1954. Peças como cardigã, vestido 
preto e acessórios de pérolas tornaram-se 
símbolos da grife Chanel e marcaram a 
história da moda.

Nos acompanhe no instagram da Filo 
(@lojafilo).
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DO QUE ELES SENTEM FALTA? “

“

Sinto falta de abraçar as pessoas que quero bem, sinto 
falta do churrasco aos domingos na Sede Campestre 

do Gaúcho na companhia dos meus pais. De poder viajar, 
de comemorar presencialmente o aniversário dos amigos 
e familiares, das reuniões presencias do meu Clube de 
Rotary, da Casa da Amizade, da diretoria do CG. São tantas 
coisas que abrimos mão nesse período de combate ao 
Covid-19 mas com o entendimento da necessidade de 
todos os cuidados para vencermos essa batalha.
Como meu trabalho é essencial (corretora de seguros 
e certificado digital) mantemos as atividades de 
certificação digital presencial com agendamento e todos 
os protocolos de segurança e intensificamos a emissão 
de certificado digital por vídeo conferência para total 
segurança de nossos clientes e funcionários. 
Com o tempo livre, principalmente à noite tenho assistido 
filmes e séries na companhia do meu marido e dos 
filhos e também fazer aquelas coisas que acabamos 
não fazendo no dia a dia por falta de tempo, como fazer 
uma limpa no roupeiro e doar o que não usamos mais, 
organizar armários e gavetas.  Passo também mais tempo 
na cozinha preparando as refeições e lanche para os filhos 
que estão em casa em tempo integral com aulas on-line. 
E principalmente reservo um tempo para orar e agradecer 
a Deus pela vida e pedir força para continuarmos firmes 
na fé com a certeza de dias melhores.

Sinto falta de me arrumar para 
encontrar  os amigos , ver 

a família. A primeira coisa que 
quero fazer quando isso passar 
é organizar uma festa no Celeiro  
para juntar todas as pessoas 
que eu amo muito!!

“

NILZANE BELTRÃO

Com certeza o que mais sinto 
falta é da minha família e 

amigos...da vida normal de antes 
...do encontro com minhas irmãs o 
qual n vejo duas delas há 4 meses 
por n morarem em SA..tenho 
saudades das minhas clientes 
poderem tomar mate comigo na 
loja o q n tem acontecido mais...
saudades da nossa rotina de 
trabalho também !Assim q passar 
a pandemia quero comemorar 
e agradecer por ter passado por 
tudo isso ... com saúde,com fé ,com 
sabedoria ,com persistência e claro 
com proteção divina!!!

LISANDRÉIA MUNARETO
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O isolamento social mexeu 
comigo, com meus 

sentimentos. Meus dias alegres 
e movimentados aquietaram-
se resignadamente, olhando a 
vida por detrás da vidraça. Ter 
de abrir mão da convivência 
com familiares, amigos, colegas 
é algo que me faz refletir muito 
sobre o que realmente importa 
na vida. E, nesse sentido, posso 
afirmar que não há nada mais 
importante do que poder 
conviver com a família, com 
as pessoas que amamos, com 
nossos queridos amigos, com 
nossos colegas. 
Quando a normalidade voltar, 
o que mais quero é poder 
desfrutar dessas convivências. 
É poder levar meu abraço - 
longo e apertado - a todas as 
pessoas que fazem parte da 
minha vida e que ilustram as 
páginas coloridas da minha 
história. Enquanto esse dia não 
chega, vai meu abraço virtual e 
o meu pedido para que todos 
continuem se cuidando.

“
DINALVA ALVES DE SOUZA com seu marido CAN.

Sinto falta de abraçar as pessoas que quero bem, sinto 
falta do churrasco aos domingos na Sede Campestre 

do Gaúcho na companhia dos meus pais. De poder viajar, 
de comemorar presencialmente o aniversário dos amigos 
e familiares, das reuniões presencias do meu Clube de 
Rotary, da Casa da Amizade, da diretoria do CG. São tantas 
coisas que abrimos mão nesse período de combate ao 
Covid-19 mas com o entendimento da necessidade de 
todos os cuidados para vencermos essa batalha.
Como meu trabalho é essencial (corretora de seguros 
e certificado digital) mantemos as atividades de 
certificação digital presencial com agendamento e todos 
os protocolos de segurança e intensificamos a emissão 
de certificado digital por vídeo conferência para total 
segurança de nossos clientes e funcionários. 
Com o tempo livre, principalmente à noite tenho assistido 
filmes e séries na companhia do meu marido e dos 
filhos e também fazer aquelas coisas que acabamos 
não fazendo no dia a dia por falta de tempo, como fazer 
uma limpa no roupeiro e doar o que não usamos mais, 
organizar armários e gavetas.  Passo também mais tempo 
na cozinha preparando as refeições e lanche para os filhos 
que estão em casa em tempo integral com aulas on-line. 
E principalmente reservo um tempo para orar e agradecer 
a Deus pela vida e pedir força para continuarmos firmes 
na fé com a certeza de dias melhores.

JUCELAINE DE LIMA AITA
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KIDS

Em tempo de distanciamento social as festas de 
aniversário são estritamente para a família, e olhe 
lá! Isso para quem gosta de reunir além da famiília, 
os amigos, fica totalmente sem graça. O jeito é se 
reinvetar, palavra mais  falada no momento. Então, 
como não se pode fazer festa em tempo de pandemia, 
o Lourenço Sassi, levou um pedaço da sua “festa” para 
seus amigos, ou seja, ele entregou um “Kit festa” na 
casa de cada um de seus amigos mais íntimos. Claro, 
tudo com os devidos cuidados que o momento exige! 
Resultado: uma forma diferente de comemorar o 
níver, mas ao mesmo tempo muito bacana!!! Outra 
bela experiência, mostrando que os detalhes fazem a 
diferença! #SeReiventando #FestaDeNiverDiferente

  Foto: Gilvete Lirio

  

DETALHES QUE FAZEM A DIFERENÇA
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LOURENÇO SASSI - filho de Paulo e Michela 
Sassi - comemorou o seu 14º aniversário, no 
dia 1º de julho, em família, é claro, mas dividiu 
a sua “festa” com seus amigos, entregando um 

“Kit”, no endereço de cada um.

ALICE ROSANE GUITES BRANDÃO - querida e carismática professora 
aposentada, que integra com dinamismo o Lions Universitário, celebra 

hoje, dia 4, seis décadas, sendo o centro das atenções  de seu marido Brasil 
Brandão, filhos Morgana e Renan, demais familiares e amigos. Como uma de 
suas características é celebrar a vida com a família e amigos, a festa dos 60 
anos, foi adiada para o próximo ano, porque hoje, a celebração é somente em 
família, devido a pandemia. À Alice, parabéns, saúde, felicidades e sucesso!!! 
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Especialista em catarata e glaucoma pela UFPR;

Especialista em oftalmopediatria e estrabismo 
pela Santa Casa de POA.

RQE 35036 / CRM RS 39517

AGENDE O SEU ATENDIMENTO! (55) 9 9664-3232

ATENDIMENTO

&
ATENDIMENTO

Adulto Pediátrico

Av. Rio Grande do Sul, 1067
Santo Ângelo – RS.Ângelo
Telefone: (55) 3313 1954

ESPECIAL

  Foto: Gilvete Lirio

1. BERINGELA PROVENÇAL - R$ 35,00
2. CAMARÃO AO MOLHO BECHAMEL - R$ 95,00
3. CONCHIGLIONE 4 QUEIJOS -  R$ 40,00
4. CONCHIGLIONE DE RICOTA, TOMATE E MANJERICÃO - R$ 40,00
5. CONCHIGLIONE DE SALMÃO - R$ 45,00
6. CONCHIGLIONE TOMATE SECO E RÚCULA - R$ 40,00
7. COXA DESOSSADA COM MOLHO DE LARANJA - R$ 30,00
8. DELÍCIA DE FRANGO - R$ 30,00
9. FILÉ AO MOLHO DE VINHO - R$ 50,00
10. FILÉ DE FRANGO AO MOLHO GORGONZOLA - R$ 35,00

11. FILÉ DONA CHICA - R$ 55,00
12. FILÉ PARMEGIANA - R$ 55,00
13. FRANGO CORDON BLEU NO MOLHO SUGO - R$ 30,00
14. LASANHA BOLOGNESA - R$ 40,00
15. LASANHA DE FILÉ - R$ 45,00
16. LASANHA DE FRANGO - R$ 35,00
17. LASANHA DE RICOTA, TOMATE E MANJERICÃO - R$ 35,00
18. SALMÃO C/ AROMA DE LARANJA - R$ 65,00
19. TILÁPIA AO MOLHO ESPECIAL - R$ 35,00

TO GO

Os pratos da CHICA TO GO - são feitos com carinho e com selo 
de qualidade - Chica Sperling! Além do cardápio tradicional de 
congelados (publicado abaixo), a chef Chica produz o “PRATO 
DO DIA”, ficam prontos a partir das 11 horas,  para você comer no 
almoço, sem precisar descongelar! Marmitex em porções para duas 
pessoas. Resumindo, a CHICA TO GO são paratos deliciosos com 
todo o requinte, sabor e aroma que você merece! E tem a finalidade 

de oferecer pratos feitos no dia ou em opção congelados.  

ENCOMENDAS: 9.8131-0717 (Horário comercial)

A ODONTOCLINIC é um espaço amplo e moderno 
dedicado a saúde bucal que possui um sistema 
de atendimento consagrado em mais de 170 
unidades em todo o Brasil e que tem mais de 
20 anos de experiência. A Odontoclinic Santo 
Ângelo possui uma dinâmica e competente 
equipe multiprofissional que tem uma proposta 
de oferecer todos os tratamentos odontológicos 
num só lugar: clareamento, implantes, ortodontia 
e clínico geral. Odontoclinic Santo Ângelo: 
qualidade, segurança e conforto pra você e 
sua família! Então, agende a sua avaliação! E 
conte com excelentes dentistas perto de você! 
Odontoclinic  Santo Ângelo, fica na Rua Duque 
de Caxias, 1006 - sala 1. Mais informações através 
do fone: (55) 3190-0136. Abaixo a equipe da 
Odontoclicin, e abaixo e à direita a bela fachada 
nova clínica de Santo Ângelo.

SANTO ÂNGELO TEM 
ONDOTOCLINIC!

Vicente Colussi Fereira - dentista  e os empreendedores 
Ritieli Sarturi, Gustavo e Eduarda Ferreira Bernardi - em 
frente ao seu novo empreendimento e abaixo brindando a 

estreia da Odonclinic Santo Ângelo.
Fotos: Amauri Lírio
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Dinalva Agissé Alves de Souza
dinalvas@urisan.tche.br

Estamos, de certa forma, reaprendendo a viver, 
se é que durante a nossa vida aprendemos de 
fato a viver essa grande arte que é a vida.  A 
quarentena prolongada, em função da pandemia 
do coronavírus, e o medo que nos acompanha 
nessa estranha trajetória de sermos infectados pelo 
vírus, ou pior, de o vírus atacar nossos filhos e 
netos, mudou nossa forma de ser e nos faz repensar 
sobre diferentes aspectos de nossas relações com 
tudo que faz parte de nossa existência.

Desde o início desses “novos tempos”, já passei 
por sentimentos diversos. O espanto inicial, 
misturado a um compreensível receio do que 
estava por vir, deixou a surpresa de lado e deu 
lugar a um estranho sentimento de abandono e 
de solidão. Ficar, de repente, sem a liberdade de 
poder sair, de conviver com a família, de ver os 
amigos, de ir para o trabalho, provocou em mim 
uma sensação de abandono. Ou de renúncia. 
Ou os dois juntos. Ao mesmo tempo em que me 
sentia como se estivesse sendo abandonada, sentia 
igualmente como se eu tivesse de renunciar a tudo 
que até então era parte viva e intrínseca de mim 
mesma.

Esses sentimentos me levaram a um silencioso 
e solitário choro. Sem nenhuma vergonha de 
chorar. E deram lugar a um eu-lírico ainda mais 
nostálgico do que normalmente é. A tristeza 
pediu para me fazer companhia e, espaçosa, foi 
em mim se alojando. Meu primeiro refúgio foi, 
então, a poesia. Joguei em versos e rimas todo 
esse sentimento que me perturbava grandemente, 
me corroendo por dentro (desculpem a próclise 
proposital), desestabilizando minha rotina e meu 
jeito de ser e de agir durante minha sequência de 
dias e noites, de noites e dias...

Mas, em meio a essa mistura de nostálgicas 
sensações, tive de reaprender a trabalhar. Nesse 
aprendizado - para sorte minha - não havia lugar 
para angústias e tristezas. Substituir a sala de 

aula por uma “sala” virtual, com os alunos não 
mais à minha frente, mas dispostos em diferentes 
lugares, com o contato feito por meio de uma tela, 
obrigou-me a encarar esse outro lado gerado pela 
pandemia. 

E essa nova forma de “dar aulas” trouxe consigo 
nova forma de contato com os acadêmicos. Nesse 
novo formato, as aulas nunca terminam. Elas 
continuam por meio de diferentes contatos virtuais, 
em uma relação que exige dedicação permanente. 
Somando a isso os demais compromissos exigidos, 
posso dizer que a soma de todas essas obrigações 
me fortaleceu para o enfrentamento desse período, 
pois o tempo que resta é pouco e decidi não 
mais passá-lo em meio a uma insana paranoia. 
Certamente, que o cuidado é fundamental. Mas 
cuidar da saúde mental e manter o equilíbrio 
emocional também é um fator decisivo para 
superar esse tão conturbado e difícil período.

Como ninguém pode afirmar até quando se 
estende essa situação, sei que meus sentimentos 
estão sujeitos a muitas variações. Entre medo, 
surpresa, espanto, tristeza e até a revolta que 
tudo isso causa, o importante é ter a coragem de 
enfrentar esse atual contexto. Considerando a 
grande verdade que “nada dura para sempre”, 
a esperança é hoje para mim o sentimento que 
está à frente de todos os outros. Mesmo que tudo 
tenha mudado e que talvez a vida jamais volte 
a ser como era antes, a esperança jamais deve 
esmorecer; ao contrário, tem de continuar latente, 
pois é ela que aponta a seta para o caminho em 
frente. A esperança é, pois, o sentimento que deve 
ser colocado acima de todos os outros, como um 
potente escudo a nos proteger deste pandêmico 
contexto de coronavírus.

Diversidade de sentimentos
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